

「かまくら緑の探偵団」活動報告

春の広町ハイキング

4月27日 9:30~11:30



2025年度のかまくら緑の探偵団の活動は恒例の広町ハイキングです。青空の広がる、まさにハイキング日和に恵まれ、大勢でのスタートとなりました。広町の森を日々管理している望月さんの解説を聞きながら大人から小さなお子さんまでそれぞれの広町を楽しんでくれました。



小竹広場では同じような樹木も丁寧に観察して、葉っぱの違いに気づきました。大桐の花を眺めながら、木の上でちょっと一息。



通称「根っこ坂」。どこに足をのっけようかな!?



ニガキの葉。
苦いんだろうなあ・・・



みんなで少しお手伝い。広町で困っている
外来種の抜き取りをしました。

沢山歩けた子、まだまだ歩いてちょっと物足りなかった子、それぞれだと思いますが皆で無事ゴールできました。途中、富士山や七里ガ浜の街並みと相模湾の景色を眺めながらの新緑ハイキングでした。次回は5月17日に広町植樹祭の予定です。

〈参加者〉 緑の探偵団：子ども 13名 保護者 11名 学生ボランティア 8名
一般：子ども 11名 大人 10名 スタッフ 3名 (合計 56名)